

Artikel vom 25.06.2019

CSU Antrag 06/2019

Jährlicher Generationendialog mit dem Gemeinderat



Der beschlossene Runde Tisch: "Sozialeinrichtungen, Senioren und Sozialverbände" ist aus Termingründen bisher noch nicht einberufen worden.

Unabhängig davon sehe ich den Bedarf, dass sich der Gemeinderat einmal jährlich zu Beginn jeden Jahres die Zeit für einen Generationendialog nimmt.

Zu einer eigens dafür angesetzten Sitzung sollten je 2 Vertreterinnen und Vertreter aus dem Generationenbereich Jugendliche, junge Erwachsene, junge Familien, ältere Erwachsene und Senioren zu geladen werden.

Die Ermittlung der interessierten Teilnehmerinnen und Teilnehmer soll über einen Aufruf in den Printmedien, Internet und sozialen Medien erfolgen. Die Auswahl sollte durch Losentscheid getroffen werden.

Ziel des Generationendialogs sollte sein, dass die Entscheidungsträger im Gemeinderat die Anliegen und Herausforderungen der einzelnen Generationen auf direktem Weg näher kennenlernen.

Des Weiteren sollte der gesamte Dialog auch dazu dienen, Verständnis zwischen den Generationen für die einzelne Anliegen und Herausforderungen wachsen zu lassen.

Der Gemeinderat selbst und die Verwaltung können dabei wertvolle Anregungen für weitere Entscheidungen aufnehmen.

Antrag:

1. Der Gemeinderat stimmt einer einmal jährlichen Einberufung eines Generationendialogs zu.
2. Die dafür erforderlichen Finanzmittel sind in den Haushalt 2020 mitaufzunehmen.